

**Zeitschrift:** D'égal à égale!

**Herausgeber:** Bureau de l'égalité de la République et Canton du Jura

**Band:** 10 (2010)

**Artikel:** "L'expérience des femmes apporte une plus-value dans notre société"

**Autor:** Juillard, Charles

**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-352662>

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 11.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# «L'expérience des femmes apporte une plus-value dans notre société»

Charles Juillard

Président du Gouvernement jurassien

Ministre des Finances, de la Justice et de la Police



Pour la première fois de son histoire, la Confédération est dirigée cette année par trois femmes. En effet, Doris Leuthard accède à la présidence de la Confédération, Pascale Bruderer Wyss à la présidence du Conseil national et Erika Forster-Vannini à la présidence du Conseil des Etats.

C'est une belle réussite pour notre société, si l'on se rappelle que les femmes ont obtenu le droit de vote en Suisse en février 1971 seulement. Outre leur charme, leur savoir-faire et leurs compétences sont unanimement reconnus et appréciés.

Je me réjouis de constater que le monde politique n'est plus destiné uniquement aux hommes, mais que les femmes y participent désormais activement. J'encourage celles qui le souhaitent à s'engager

dans cet univers passionnant de la politique. En effet, leur opinion, leur vision, leur expérience professionnelle et privée, leur sensibilité apportent une plus-value certaine dans le développement de notre société.

Même si l'évolution de ces dernières années est réjouissante, des efforts restent à entreprendre en matière d'égalité, par exemple dans le domaine salarial ou le partage des tâches familiales.

Dans cette optique, le travail de sensibilisation et de conviction mené par le Bureau de l'égalité de la République et Canton du Jura contribue depuis plus de trente ans à promouvoir l'égalité entre les femmes et les hommes dans notre région. Que ces dames en soient sincèrement remerciées!